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6月23日上午，浦东成协城区教育工委在社区学院召开&ldquo;新形势下社区教育办学思考&rdquo;研讨

会，交流疫情期间的工作和体会，以及碰到的难点和后续思考。

6月23日上午，浦东新区成协城区教育工作委员会在浦东社区学院召开&ldquo;新形势下社区教育办学

思考&rdquo;研讨会。浦东成协城区教育工委秘书长顾建华校长主持会议， 成协浦东社区学院毕虎院

长、蔡瑾副院长、浦东新区成人教育协会张萍会长以及来自城工委的十个街道社区学校的校长参加了

本次研讨活动。研讨会上，城工委主任、浦东社区学院院长毕虎首先作了&ldquo;新形势下社区教育办

学思考&rdquo;主旨发言。他从&ldquo;疫情带来了三个方式的改变&rdquo;、抗疫形势下的社区学校办

学感悟、后疫情时期的社区教育思考等三方面，分析阐述了疫情防控期间，各社区学校肩负着参与一

线抗疫工作和&ldquo;停课不停学&rdquo;特殊历史使命。战疫情激发了各学校在线教育的活力，促进

了学校组织形态和教育模式创新。同时，他感谢各社区学校：一是确保稳定，没有学员和员工不稳定

的事情发生（疫情期间实属不容易）；二是开展网课，结合自身的需要，开展了直播课、录播课以及

各种形式的线上活动；三是创新内涵，教师专业发展、组织教研活动、进行课题研究等。各社区学校

的校长也分别以各自在疫情期间的实践体会，畅谈了下沉居委一线抗疫、学校开展线上教学、安抚稳

定老师学员等工作的做法和经验，碰到的难点和后续思考。参加研讨会的社区学院副院长蔡瑾也就社

区学校在抗疫常态化的新形势下，如何加强线上教学活动，如何进行教学资源收集共享，如何开展内

涵特色学校建设等问题进行了发言。浦东新区成协会长张萍在最后发言时谈到，从交流发言中，能够

深深感受到大家的难、急、忙、思。疫情期间大家困难很多，心里都非常焦急，基层防疫和线上教学

工作又非常忙，但是，各位对新形势下社区教育如何开展办学都没有停止思考，这是难能可贵的。她

表示，协会将继续坚持成为大家协商协作协调、资源共享的平台，与各会员单位共同面对当前，面对

未来，危中寻机、化危为机，克服办学难题，推动教学、管理与学习模式和方法的变革创新，为社区

教育的未来继续努力。（浦东成教协会城区教育工委 牴└澹�
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